

«Tous nos matchs ont eu un contenu intéressant (...) Il y a beaucoup de choses encourageantes. Il faut continuer comme ça.»

Claude Puel, l'entraîneur du Gym, après le nul ramené samedi soir de Lorient (1-1).



© A. NOEL/ICON SPORT

36 PLACES sont encore disponibles pour les 8-12 ans qui souhaitent s'inscrire à des stages du Centre de découverte du monde marin, lors des prochaines vacances de la Toussaint. Renseignements et inscriptions : 04 93 55 33 33. www.cdmm.fr.

ZOOM SUR LES CONCERTATIONS PUBLIQUES

PARTAGEZ VOS IDÉES

Envie de mettre votre grain de sel dans les projets de la ville ? *Direct Matin* édition Côte d'Azur propose un tour d'horizon des concertations publiques majeures, en cours ou à venir, auxquelles les riverains qui le souhaitent peuvent prendre part.

Tunnel Malraux. Dans le cadre de l'évolution des réglementations en matière de sécurité, le tunnel Malraux, situé sur la voie Mathis, va faire l'objet de travaux de mise aux normes. Consultez le projet et formulez votre avis jusqu'au mercredi 17 octobre au Forum d'urbanisme et d'architecture (Maison des projets, 1, place Pierre-Gautier). Ouverture du lundi au jeudi de 8h30 à 17h et le vendredi de 8h30 à 15h45.



La future technopole Nice Méridia.

Nice Méridia. L'EPA plaine du Var va engager la concertation préalable sur le projet d'aménagement de la future technopole urbaine Nice Méridia. Une exposition sera présentée à partir du 28 septembre et jusqu'au 31 octobre 2012, à la fois au Forum d'urbanisme et d'architecture et dans les locaux de l'immeuble Premium (1, boulevard Slama).

Allianz Riviera. L'opération «Nomme ta tribune», lancée par la ville de Nice et l'OGCN, s'achève le jeudi 18 octobre. D'ici là, chaque Niçois peut soumettre ses idées pour le choix des noms des futures tribunes de l'Allianz Riviera. Informations : www.nice.fr

Rythmes scolaires. Le 30 août, Christian Estrosi annonçait son souhait de sonder par courrier les parents d'élèves et enseignants des écoles élémentaires niçoises sur les rythmes scolaires. Semaine de quatre ou cinq jours ? Le maire souhaitait ainsi devancer la commission lancée par le gouvernement. Au terme de la consultation, les établissements concernés devraient s'adapter aux demandes des habitants. ■

En bref

SCANNER CORPOREL

L'expérimentation du système de scanner corporel au terminal 1 de l'aéroport de Nice commence aujourd'hui. Jusqu'au 31 décembre, la silhouette des voyageurs sera passée au crible par la machine visant à détecter tout objet non autorisé à bord des avions. Les voyageurs qui ne voudront pas se «mettre à nu» sous l'œil des agents de sécurité pourront utiliser le portique classique.

Direct Matin

Pour joindre Direct Matin - Côte d'Azur : lecteur@directazur.net
Adresse postale : 37, avenue
Maréchal-Foch, 06000 Nice